



充実した夏休みを！

校長 大平 紀博

1学期も終わり、いよいよ夏休みです。1学期も無事教育課程を終えることができました。まず、本校生徒 48 人の皆さんが、命にかかわる大きなけがや病気をすることもなく、充実した学校生活を送れたことが何よりでした。

1学期を振り返ると、新入生 14 人を迎えた入学式。そして1年生の集団宿泊学習と2・3年生の修学旅行も大雨の中のスタートでしたが、活動自体は計画通り終えることができました。また農業体験学習の一環で行った田植えなど、さまざまな行事や活動がありました。また、モラリティインクルーブメントの指定校としてもさまざまな道徳の学習に取り組ました。

4月には『いじめ問題を考える週間』を通して「いじめ問題」について各学年での話し合いや、生徒会での「いじめ撲滅宣言」「山田の人権宣言」の確認なども進めることができました。一方「ストレスマネジメント講座」やそれぞれの学年で、「喫煙」「飲酒」「薬物」の乱用防止について学び、人間の内面についても考えることができました。どの行事や活動も皆さんの真剣な顔や楽しそうな笑顔が見られました。

夏休みは、家庭で過ごす時間も増えます。この機会に是非、普段できなかったことにチャレンジしたり、家族でゆっくり話したりするなどしてほしいと思います。

そこで夏休みに向けて、三つのことをお願いします。

一つは、「命を大切にしてほしい」ということです。この夏、水難事故、交通事故や熱中症なども考えられるので、命について今一度しっかりと考えてみる機会にしてください。

次は、一日の時間管理をしっかりしてほしいということです。「早寝」「早起き」「朝ごはん」の生活リズムを一定にして、計画を立てて一日一日を大切にしてほしいと思います。

最後は、戦争の話を語り継ぎ、平和について考えてほしいということです。8月6日（広島）、9日（長崎）への原爆の投下。そして8月15日の79回目の終戦の日を迎えます。現在でも、世界各地で尊い命が奪われる悲惨な出来事が起こっています。今一度、戦争と平和について考える機会にしてほしいと思います。

戦争の話を語り継ぎ、平和について考えることが特に大切です。学校においても集会等で平和について考える時間を設定しています。今ある平和が過去の歴史の上に積み重なっていることを考え、過去から目を背けることなく、せめて8月6日、9日、15日の意味は、毎年伝えていこうと考えています。

楽しく充実した夏休みになるよう願っています。今後も教職員と一体となって取り組んでいきたいと思っています。今後とも山田中学校への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

始良市PTAスポーツ交流会

6月30日（日），始良市P連主催のスポーツ交流会が開催されました。

とても暑中でしたが，保護者・教職員が力を合わせ，熱い試合を繰り広げた結果，「チームワーク賞」を受賞しました！思い出に残る素晴らしい時間を過ごせたことに感謝です！

御協力ありがとうございました。



学校評議員会・学校関係者評価委員会

7月4日（木）に第1回学校評議員会・学校関係者評価委員会を開催しました。

生徒たちの健やかな学びと成長のために，山田中学校へのお力添えをよろしくお願いいたします。

【令和6年度学校評議員の方々】

- 崎山 亮一 さん ○ 堀 朝子 さん
- 福元 誠 さん ○ 高橋 絵理香 さん
- 北迫 雄司 さん

薬物乱用防止教室

7月12日（金），学校薬剤師の石田裕太郎先生にお越しいたぎ，各学年のテーマに沿った薬物乱用防止教室を実施しました。普段は聴くことができない内容に，薬物乱用は絶対しない！という意識を高めることができました。



e-ネットキャラバン講座

7月13日（土），南九州ケーブルテレビネットの城戸克哉さんにお越しいたぎ，SNSやネットトラブルの怖さ等について学ぶ講座を開催しました。

学校保健委員会と家庭教育学級を兼ねており，生徒だけでなく多くの保護者にも御参加いただき，親子で情報機器の使い方について考え直すいいきっかけになったのではないのでしょうか。



部活動推戴式

バドミントン部が7月22・23日に開催される県総体に，吹奏楽部が7月23日に開催される県中学校音楽コンクール「夏の祭典」に出場するのを前に，7月19日（金），推戴式を行いました。

バドミントン部の3年生にとっては，この大会で引退となるため，中学校3年間の集大成として，悔いを残さず頑張ってきてほしいと思います。

吹奏楽部は「夏の祭典」で演奏する曲を披露してくれました。本番は，普段とは違い大きなホールで演奏しますが，それに向けてホール練習にも取り組んできました。大舞台を楽しんでください！

<吹奏楽部>



<バドミントン部>



入賞おめでとう！

JOCジュニアオリンピックカップ 自転車競技大会（長野県）

女子U17ケイリン 第1位 富田 愛琉 さん
女子U17スプリント 第2位 富田 愛琉 さん

県図画作品展始良市審査会【入選】

3年 瀬戸 琴美 さん，富田 愛琉 さん
2年 阿蘇 陽音 さん，大重 蓮音 さん
三本 泰誠 さん，豊 優芽 さん
和田 琥珀 さん
1年 榎谷 樹 さん，松ヶ野 花緒 さん

これからの行事予定

【8月】

1日（木） 出校日

13日（火）～15日（木） 学校閉庁日

21日（水） 出校日

【9月】

2日（月） 始業式

12日（木） 体育祭予行練習

14日（土） 土曜授業

15日（日） 第77回体育祭

17日（火） 振替休日

20日（金） 3年生進路PTA

22日（日） 山田校区コミュニティゴルフ大会

27日（金） 生徒会役員立会演説会・選挙

